

KEGELN: LANDESLIGA

Frühzeitig auf der Siegerstraße

Nach dem 5509:5402 in Stephansposching beendet Eberfing die Hinrunde mit positivem Punktverhältnis

VON STEFAN SCHNÜRER

Eberfing – Den Auftritt beim SKC Stephansposching hatte Eberfings Teamsprecher Andreas Gattinger zwar als eine „lösbare Aufgabe“ deklariert, so leicht hatte er es sich wahrscheinlich aber auch nicht vorgestellt. Die Gut-Holz-Herren gewannen beim Bayernliga-Absteiger aus der Nä-

he von Deggendorf ungefährdet mit 5509:5402. Im letzten Vorrundenspiel der Landesliga Süd fuhren die Eberfinger damit den dritten Sieg in Folge ein. Damit beenden sie die Hinserie mit einem positiven Punktverhältnis (10:8). Positiv fiel auch Gattingers Zwischenbilanz aus: „Wir sind schön in der Mitte der Tabelle und richten den Blick nach

oben.“ Für die Rückrunde haben sich die Eberfinger noch Einiges vorgenommen: „Fast alle Mannschaften, die vor uns liegen, kommen noch zu uns.“

Schon im Startpaar zeigten die Gut-Holz-Kegler auf, wohin in diesem Kampf die Reise gehen würde. Bei den letzten 50 Schub schockten Gattinger (272) und sein Team-

kollege Hubert Resch (264) die Gastgeber mit einer Top-Leistung. Dadurch wuchs der Vorsprung der Eberfinger auf 111 Zähler an. Den nächsten Tiefschlag versetzte den Niederbayern das Mittelpaar von Gut Holz. Mit einer soliden, aber keineswegs überragenden Leistung bauten Markus Lindner und Eric

Kühberger die Führung auf 182 Zähler aus.

Da konnten es die Eberfinger auch locker verschmerzen, dass Helmut Schütz im Schlusspaar einen schlechten Tag erwischt hatte. So schrumpfte das komfortable Polster zwar noch zusammen, am Ende lagen sie aber noch immer weit mit 107 Holz vorn. Den entscheidenden

Vorsprung holten sich Gattinger und seine Teamkollegen beim Abräumen (1846:1748).

Ergebnisse Eberfing: Andreas Gattinger 936 (Abräumen: 330), Hubert Resch 969 (356), Markus Lindner 909 (313), Eric Kühberger 925 (320), Helmut Schütz 852 (239), Martin Fischer 918 (288).